



Der Abschnitt „Unteres Mürztal“ verfügt derzeit über 418 aktive Feuerwehrmänner und -frauen und erfreut sich einer Gesamtanzahl von knapp 580 Freiwilligen, die in neun Feuerwehren ihren freiwilligen Dienst verrichten. Ich darf mich bei allen Kameradinnen und Kameraden für die rund **140.000** geleisteten Stunden im Ehrenamt auf das Herzlichste bedanken und ersuche auch weiterhin um den Erhalt unserer Werte und Eure tatkräftige Unterstützung!

Der 7. Februar des vergangenen Berichtsjahres stand ganz im Zeichen des **Stock-**



sports – die Rede ist natürlich vom jährlichen Abschnittseischießen. Der Vorjahressieger wurde von der Moarschaft der **BTF Böhler** abgelöst, die das Turnier auf den KSV-Bahnen bei nahezu perfektem Wetter klar für sich entscheiden konnte. Die Ränge 2 und 3 belegten die Moarschaften der FF Diemlach und Hafendorf.

Unser langjähriges Mitglied **EABI Heribert Kargl** feierte im Beisein zahlreicher Ehrengäste nicht nur seinen 80. Geburtstag, sondern wurde auch einige Monate später von der Stadt Kapfenberg mit der goldenen Ehrennadel ausgezeichnet. 1955 der Feuerwehr Diemlach beigetreten, ist er bis zum heutigen Tag ein begeisterter Feuerwehrmann und treuer Kamerad, der 20 Jahre lang die Feuerwehr Kapfenberg-



Diemlach leitete und 9 Jahre als Abschnittsbrandinspektor im Bereich „Unteres Mürztal“ tätig war. Lieber Heribert, wir gratulieren Dir nochmals herzlich zu Deinem 80. Geburtstag und Deinen hervorragenden Leistungen!

Die Brandserie im vergangenen Berichtsjahr nahm leider kein Ende und löste dieses Mal sogar einen Abschnittsalarm aus: am 8. Juni kam es durch **Flämmarbeiten**, die im Zuge von Umbauten nötig waren, zu einem Dachstuhlbrand in einem Mehrparteienhaus in Kapfenberg-Apfelmoar. Die Bewohner konnten sich bereits vor dem Eintreffen der Einsatzkräfte in Sicherheit bringen, aber einige Haustiere mussten von den Atemschutztrupps aus den Wohnungen gerettet werden. Neben der Tierrettung bestand

die Aufgabe der Feuerwehr in erster Linie darin, den Brand zu löschen und den Dachstuhl von beiden Seiten zu öffnen, um zum Brandherd vordringen zu können.

Trotz der vielen Brände und Fahrzeugbergungen gab es für unsere Einsatzkräfte auch einige Verschnaufpausen, die für Ausbildung und Veranstaltungen genutzt wurden: am 11. und 12. September fand in Kapfenberg die **Airchallenge** als Highlight für den lokalen Flugsport mit hochkarätigen Gästen und beeindruckenden Flugshows statt. Seitens der Feuerwehr wurden Brandsicherheitswachen durchgeführt; auch eine Löschvorführung der Flugrettung stand am Veranstaltungsprogramm.

Bei der diesjährigen **Abchnittsübung**, deren Organisation und Durchführung die Feuerwehr Görzitz-Pogier übernahm, wurde ein Wirtschaftsgebäudebrand mit mehreren vermissten Personen simuliert; erschwerend hinzu kam ein Verkehrsunfall mit eingeklemmter Person auf einer Zufahrtsstraße



zum Brandobjekt. Fast schon Tradition, verliefen Übungsdurchführung und Zusammenarbeit einwandfrei und wurden von den anwesenden Ehrengästen gelobt.